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4.17 要望 八木沢区長 １．八木沢沢の嵩上げの要望書
２．八木沢堰の改良工事の要望
書

「１」について
　理由のような事案の発生は確認しておりませんが、流入した土砂につ
いては対応する予定ですので、今後調査いたします。
　なお、上流に砂防施設を建設中ですので、安全の確保に役立つものと
考えます。
「２」について
　八木沢堰取水部の改良については、町の公共事業補助金交付規則の土
地改良事業（認可外事業）の活用が考えられます。補助率は、２分の１
となっています。
　他集落の同種の事例につきましても、同制度での対応をお願いしてお
り、現場状況、予算の都合等により、順序立てをしながら対応しており
ます。なお、その他の制度として県単事業もありますが、他の集落要望
も採択が厳しい状況が続いております。
　以上のとおりですので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

5.18

4.23 要望 坂田原坪水道
組合　代表

要望書　浄化装置及び滅菌装置
の設置のお願い

　日頃より、町の水道業務についてご理解とご協力をいただき、感謝申
し上げます。
　本案件の地区は簡易水道の未普及地域であり、水道組合を運営し飲料
水を確保されています。簡易水道施設は、仮安まで普及していますが本
案件の地区までは600ｍの距離があるなど、早期の導水は困難な状況にあ
ります。しかしながら、安全な飲料水の確保は早急に対応が必要な事案
と考えますので、只見町公共事業補助金の給水施設事業での装置設置を
協議したいと考えます。
　以上のとおりですので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

5.21

6.18 陳情 布沢区長 陳情書　毘沙沢林道の舗装工事
のお願いについて

　日頃より、町の事業推進についてご理解とご協力をいただき、感謝申
し上げます。
　本案件の林道沿線に居住されている方々にとっては、生活道路であり
交通の安全面からも未舗装解消は必要と考えます。本路線の舗装を実施
するには、国庫補助事業の導入が有効な手段であることから、採択要件
などを確認し検討いたします。国庫補助事業の採択要件を満たさない場
合は、急坂な箇所について、町の単独事業による舗装工事を検討いたし
ます。なお、災害復旧事業が膨大な量になっており、他の公共事業を先
送りして対応している状況ですので、ご理解とご協力をお願い申し上げ
ます。

8.31

7.17 要望 梁取区長 梁取堰取水ゲート改修の要望書 　日頃より、町の事業推進についてご理解とご協力をいただき、感謝申
し上げます。
　本案件の要望趣旨は「災害等」の修繕事業で要望されていますが、仮
に補助災害復旧事業の査定を受けた場合、確実に不採択の結果となる案
件であり、災害ではなく経年劣化による設備の老朽化に相当するものと
考えます。また、町単独の「新潟・福島豪雤災害」農地・農業用施設災
害復旧事業補助金については、昨年度新設した事業ですが「豪雤以外の
被害の改修」「原形復旧を越える新設改良」などは該当しないことを、
説明会や問い合わせの際に各集落にお願いし、昨年度、今年度とご理解
いただいております。仮に本案件を該当させますと、各集落間の取り扱
いに著しい不公平感を生じさせる要因にもなると考えます。他の集落で
は新規の側溝蓋かけ程度の要望でも該当しないことで理解をいただいて
います。このような状況ですので、本案件を豪雤災害の関連事業に該当
させることは極めて困難と考えます。他の制度で、「只見町公共事業補
助金交付規則」の土地改良事業認可外事業があります。制度の活用をご
検討される場合は、本制度が妥当と考えます。補助率は５０％です。な
お、本制度は各集落の要望も多く予算の範囲内で実施していますので、
着工には順番制をとっていること、本来の災害復旧事業を最優先し実行
していることが現状であります。このような状況を踏まえ、他の要望案
件との優先度や緊急度を考慮しながら、総合的に検討してまいりますの
で、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

9.5

7.17 陳情 坂田区長 陳情書　官行造林（坂田区字那
光山）の伐採は行わないでくだ
さい。

　日頃より、町の事業推進についてご理解とご協力をいただき、感謝申
し上げます。
　本案件である那光山の官行造林地の伐採につきましては、地元住民の
皆様が過去に発生した災害の経験を踏まえられ、憂慮される状況である
と認識しております。官行造林契約の満了は平成３０年となっており、
伐採期間を考慮して逆算しますと、平成２４年度には森林管理署で毎木
調査を実施される予定になっており、本年中に只見町の方針を出さなけ
ればならない状況になっております。すでに、地元住民の皆様への説明
会や現地見学会を数回実施させていただいた中で、皆伐に対する影響を
危惧するご意見をいただいておりますので、町当局でも本陳情の趣旨を
踏まえた検討を進めてまいる考えであります。ご理解とご協力をお願い
申し上げます。

9.5

8.28 要望 小川区長 広報無線屋外受令機設置の要望書
肘折、荒井原地区に各１基設置し
ていただきたい。

　日頃より、町の事業推進についてご理解とご協力をいただき、感謝申
し上げます。また、町内での先進的取り組み事例となる自主防災組織活
動を展開されておられることについて、併せて感謝申し上げます。本案
件の広報無線屋外子局の設置のご要望ですが、現在の子局は設置場所に
よる聴取可能範囲や音声等の反響による影響等を勘案しての設置となっ
ております。また、屋内ではありますが全世帯への受信機設置を行なっ
ていますので、現状でのご理解をいただきたいと考えます。
なお、防災無線機器更新の折に聴取可能範囲の再検証を行うか検討をし
たいと考えておりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

10.31
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11.14 要望 黒谷区長 沼の沢砂防ダム災害復旧工事等お
願い

　日頃より、町の事業推進についてご理解とご協力をいただき、感謝申
し上げます。当該河川は、一級河川であるとともに、林道白沢線も復旧
が完了していないことから、その後の対応とならざるを得ない状況をご
理解頂きたいと思います。尚、県へは要望してまいります。
また、給水設備については、関係者の協議を含め今後検討してまいりま
す。

4.24

11.14 要望 黒谷区長 大白沢川の河川計画策定のお願
い

　日頃より、町の事業推進についてご理解とご協力をいただき、感謝申
し上げます。
本件につきましては、昨年１２月上旪に県において大白沢川砂防施設の
新設計画説明会を黒谷区を対象として実施しておるところであります。
砂防の設置によって土砂流出を防止することが可能となるため、河川計
画の策定は当面考えていない旨、県より説明がなされたところでありま
す。

4.24

11.14 要望 黒谷区長 大白沢川下流部の堆積土砂撤去
のお願い

　日頃より、町の事業推進についてご理解とご協力をいただき、感謝申
し上げます。
本件につきましては、１２月６日の大白沢川砂防説明会においても意見
を頂いているところであります。河川管理を行うとの県の回答でした
が、町としても要望をしてまいります。

4.24

11.14 要望 黒谷区長 天道沢の改修工事施工のお願い 　日頃より、町の事業推進についてご理解とご協力をいただき、感謝申
し上げます。
当該河川は、砂防指定地であり上流えん堤を現在設置中ですので流出は
抑制されるものと思われます。
今後は砂防事業での検討を県へ要望してまいります。

4.24

11.14 要望 黒谷区長 治山事業施行のお願い 　日頃より、町の事業推進についてご理解とご協力をいただき、感謝申
し上げます。
治山対策は、国土保全の観点から県営で行われる事業が主体となりま
す。現地調査のお願いについてですが、平成２４年１月５日付、２４只
産振第２号により、黒谷区長様宛回答させていただきましたとおり、現
地調査済みであります。
豪雤災後、県と町の担当課等で全町を点検し、町内林地被害報告をまと
めた結果、８８箇所の沢等の流出土砂等の被害が有りました。
その中でも特に公益性や緊急性の高い箇所を「災害関連緊急治山事業」
で実施する予算を確保し行うこととなりました。
要望の地点の現時点の事業整理は下記のとおりです。　⑤サクラ沢及び
⑥ナガレ沢の２箇所は、災害治山事業の対象地でありますが、施行年度
は確定しておりません。⑦キコン沢は、農地等の土砂排除等で対応して
おりますが、災害治山の計画はありません。農地等の土砂排除等で対応
したいと考えます。当面の対策は、上記のとおりとなっておりますの
で、県事業の予算確保等につきまして、県と協議を進めてまいる所存で
す。

4.24

11.14 要望 黒谷区長 長沢（おさんさわ）の砂防ダム
に堆砂した土砂搬出のお願い

　日頃より、町の事業推進についてご理解とご協力をいただき、感謝申
し上げます。
ご要望の主旨は、十分理解できるところであります。従いまして、砂防
管理者に町から要望しておるところであります。雪消え後、再度現地を
確認し要望いたします。

4.24

12.12 要望 黒谷区長 町道（龍泉寺～沢口間）の拡幅
改良のお願い

　日頃より、町の事業推進についてご理解とご協力をいただき、感謝申
し上げます。現在災害復旧事業を優先的に取り組まなければならない状
況でありますが、要望の箇所は承知しておりますので、今後検討してま
いります。

4.24

12.12 要望 黒谷区長 黒谷入地区の船木吉正宅への町
道整備のお願い

　日頃より、町の事業推進についてご理解とご協力をいただき、感謝申
し上げます。本案件の地区は、林野会１０８人共有地であり買収には時
間がかかるものと思われますが、一軒家対策として除雪路線から家屋ま
でという条件がございますので今後検討してまいります。

4.16

1.25 陳情 石伏区長 萬代橋の架け替えについて 　日頃より、町の事業推進についてご理解とご協力をいただき、感謝申
し上げます。本件につきましては、架け替えの要望を電源開発㈱東日本
支店に対し行なっているところであります。引き続き早期復旧を要望し
てまいりますのでご理解頂きますようお願いします。

4.16

3.26 要望 布沢区長 林道、農道の早期除雪のお願い
について

　日頃より、町の事業推進についてご理解とご協力をいただき、感謝申
し上げます。春先除雪につきましては、農業振興等に配慮し例年計画的
に除雪作業を実施しておるところであります。特別に早期除雪が必要な
路線については、協議をさせて頂き可能な限り対応してまいりますので
ご理解頂きますようお願いします。

5.8


